



INSTITUTO DE CULTURA Y ARTES DEL ESTADO DE CAMPECHE

BOLETÍN

San Francisco de Campeche, Camp., a 14 de agosto del 2024

FOLIO : 375

IMÁGENES: <https://we.tl/t-MUPIK4tBgj>

EL VIRTUOSO PIANISTA VLADIMIR PETROV REGRESA A CAMPECHE CON UN CONCIERTO DE GALA

... La cita es el próximo sábado 17 de agosto, en el Teatro de la Ciudad Francisco de Paula Toro

... El pianista ruso-mexicano Vladimir Petrov ha sido laureado en el Concurso Internacional F. Busoni y con múltiples premios internacionales

El Instituto de Cultura y Artes del Estado de Campeche anuncia el concierto del concertista, Vladimir Petrov, a nuestra ciudad. El talentoso pianista ruso-mexicano ofrecerá un concierto de gala con entrada libre el sábado 17 de agosto a las 20:00 horas, en el Teatro de la Ciudad Francisco de Paula Toro.

Vladimir Petrov, quien cautivó al público campechano durante su participación en el Festival Internacional del Centro Histórico de Campeche (FICH) en 2023, promete deleitar nuevamente a los asistentes con un exquisito repertorio clásico.

Petrov, egresado con honores del Conservatorio Estatal Tchaikovsky de Moscú, ha cosechado numerosos éxitos a lo largo de su brillante carrera. Entre sus logros más destacados se encuentra el haber sido laureado en la 63ª edición del Concurso Internacional F. Busoni en Italia (2021), donde también se alzó con el premio del público.

Su impresionante trayectoria incluye primeros lugares en prestigiosos concursos internacionales como el "Lotar Shevchenko" en Rusia, el "José Jacinto Cuevas" (Yamaha) en México, el "NTD Piano Competition" en Nueva York, y el "Neapolitan Masters Competition" en Italia.

Petrov ha cautivado audiencias en escenarios de renombre mundial, incluyendo la Gran Sala del Conservatorio de Moscú, el Teatro Bolshoi, el Teatro Mariinsky, la Sala Alfred Cortot en París, y la Sala de la Radio Rumana de Bucarest. Su talento lo ha llevado a presentarse regularmente en países como España, Alemania, Francia, Estados Unidos, Malta, Holanda, Suiza, Canadá, Bielorrusia, Rumania, Chile y Chipre.

En México, Vladimir ha dejado huella en los escenarios más importantes del país, incluyendo la Sala Principal del Palacio de Bellas Artes en la Ciudad de México, el Teatro Degollado y PALCCO en Jalisco, el Teatro de la Paz en San Luis Potosí y el Teatro Peón Contreras en Yucatán.

El Instituto de Cultura y Artes del Estado de Campeche reafirma su compromiso con la difusión de la música y las bellas artes, acercándolas a todas y todos los campechanos.